

COUFFOULEUX

Les Cloche-Pieds au cœur des vignes

C'est sous un ciel peu engageant pour la promenade mais propice à la course que des cadets aux vétérans, on s'est élancé samedi 22 pour la 2e édition des Pieds en fête. L'association Les Cloche Pieds avait préparé le parcours à partir de Saint-Sulpice, une boucle de 8,5 km qui franchit le pont suspendu et serpente à travers les vignes du domaine de La Valière à Saint-Waast où se situait le point de ravitaillement. Musique, encouragements et l'occasion d'attraper quelques gâteaux, d'avaler un jus de fruit ou un miniverre de vin offert gracieusement par Georges et Jacques Bennes, tout en rebroussant chemin vers Saint-Sulpice. Une attention très appréciée des 120 coureurs. Dans les rangs, les amateurs du jogging du dimanche côtoyaient les marathoniens confirmés. Les 70 en-



L'arrivée au ravitaillement, dans les vignes du domaine de La Valière.

fants, qui ont couru sur des parcours de 400, 800 et 1 200 m, ont tous été récompensés de leur bel effort.

G.C.